



El Cabildo acoge la lectura de un manifiesto con motivo del Día Internacional de las Personas Transexuales

El texto, leído por la Asociación Estatal Transboys, pone énfasis en la necesidad de proteger y abogar por el respeto hacia este colectivo

Tenerife – 20/11/2017. El Cabildo de Tenerife acogió hoy [lunes 20] la lectura de un manifiesto con motivo de la conmemoración del Día Internacional de la Memoria Transexual. El manifiesto, hecho público por la Asociación Estatal de Hombres Transexuales (Transboys), busca proteger y abogar por el respeto hacia este colectivo. Como muestra de apoyo, el presidente del Cabildo, Carlos Alonso, estuvo presente en el acto acompañado de la consejera de Igualdad, Estefanía Castro, y otros miembros de la Corporación insular.

La consejera de Igualdad abrió el acto dirigiéndose a los presentes para recordar a las personas trans y de género diverso que han sido asesinadas. Destacó que desde 2008 se han producido 2.609 asesinatos de personas trans por odio, contabilizadas por el Observatorio de las Personas Trans. "Para acabar con estos datos tan atroces -manifestó Estefanía Castro- tenemos que visibilizar a las personas trans y así acabar con estereotipos excluyentes que nos permiten alcanzar una sociedad diversa e inclusiva".

El manifiesto recuerda que cada 20 de noviembre se dedica a la memoria de aquellas personas que han sido asesinadas víctimas de la transfobia, el odio y el miedo a las personas trans, así como para recordar la violencia continua que sufre la comunidad trans. "El evento -recoge el manifiesto- tiene como finalidad darles rostro y voz a aquellas víctimas de la violencia transfóbica, así como hacer visible nuestra exigencia a vivir una vida libre de violencia y poder ejercer nuestros derechos como el resto de la ciudadanía".

Nota: se envían imágenes alusivas y texto del manifiesto.